



## Récipiendaire du Prix Hommage Aînés du gouvernement du Québec 2025 pour la région de la Capitale-Nationale

**Nicole Bordeleau, un exemple inspirant pour sa communauté**

Nicole Bordeleau est une bénévole inspirante qui, depuis 2021, consacre son énergie à renforcer les liens sociaux et à briser l'isolement des aînés dans Charlevoix. Active au sein du comité MADA de Saint-Urbain, du comité Éclaireurs de son village et du comité de pilotage de la démarche collective pour l'inclusion sociale des aînés (Université Laval – IVPSA), elle se distingue par son leadership et sa créativité.

Toujours partante pour initier ou soutenir un projet, Nicole imagine et réalise des activités intergénérationnelles de bricolage et de cuisine, anime le programme *Dans la peau d'un aîné* (FADOQ) dans les écoles, et mobilise d'autres aînés à s'impliquer activement dans leur milieu. Sa capacité à rallier les gens, à stimuler la participation et à faire rayonner la bienveillance transforme concrètement sa communauté.

Comme l'a souligné un organisme partenaire :

*« On peut toujours compter sur Nicole; sa présence et sa constance font toute la différence pour assurer la réussite et la pérennité des activités. »*

Par son dynamisme et sa générosité, Nicole Bordeleau, en démontrant qu'un seul geste — multiplié par l'entraînement qu'elle suscite — peut véritablement changer une communauté.

En partenariat avec :



Municipalité  
amie des aînés



MRC  
de Charlevoix

ACN  
Table de concertation  
des personnes aînées  
de la Capitale-Nationale